



CONTRA LA CAZA. Roma, febrero (ANSA). Una reciente manifestación recorrió las más concurridas calles de Roma, pidiendo la prohibición de la caza, tanto del ciervo como del lobo. Expresan los que condenan

la cacería, que a partir de ese "deporte" comienza a desarrollarse el instinto criminal en las personas, hasta llegar a casos de asesinatos que matan por "deporte".

Necesario evitar alta mortalidad en la niñez

La Paz, febrero 19 (UPI). La sombría situación de la mortalidad infantil en América Latina y el Caribe fue expuesta recientemente aquí por la directora regional del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, Teresa Albanez, de nacionalidad venezolana y con sede en Bogotá.

mas estadísticas, el índice de mortalidad infantil en América Latina es del 67 por ciento.

De acuerdo con las últi-

Bolivia es uno de los casos extremos y está en el penúltimo lugar, detrás de Haití, con un índice anual de mortalidad de 200 niños por cada mil.

La funcionaria interna-

—Pasa a la página 9—

Excesiva población en A.L. causa problemas

Washington, febrero 19 (AP). La inestabilidad política que caracteriza la vida de muchos países de la América Latina se "relaciona estrechamente" con la intensa expansión demográfica de la región, según una encuesta parlamentaria.

El presidente de la Comisión de Asuntos Hemisféricos de la Cámara de Representantes, Mighael

D. Barnes, dijo que "ello es particularmente cierto en la América Central".

Barnes dijo que "la capacidad de modernizar las estructuras sociales latinoamericanas ha comenzado a sentir el efecto de la explosión demográfica que comenzó hace 30 años... la población será de 545 millones en el año 2000, lo cual

—Pasa a la página 27—

Sorprende resistencia de prisioneros cubanos

Gainesville, Florida, febrero 19 (AP). Un profesor de sicología está realizando un estudio para determinar la forma en que muchos presos políticos cubanos consiguieron mantenerse firmes durante años, sin sucumbir a las presiones de las autoridades carcelarias de su país para que cooperaran y se rehabilitaran.

de sicología de la Universidad de la Florida, dijo que lo que trata de establecer es "quiénes son estos hombres y mujeres para los que habría sido mucho más fácil ceder frente a la autoridad. Esto es lo que espero descubrir, determinar los mecanismos a que recurrieron para resistir, a veces, hasta 20 años en prisiones".

Alexis Iglesias, profesor

—Pasa a la página 10—

Consumo de alcohol se duplica en 2 decenios

Ginebra, febrero 19 (Latin-Reuters). El consumo mundial de alcohol se duplicó en los últimos veinte años, alcanzando un valor total estimado de 170 mil millones de dólares, y unos pocos fabricantes de cerveza y bebidas espirituosas dominan actualmente los mercados, según un informe de las Naciones Unidas.

El informe fue encargado por la Organización Mundial de la Salud, OMS, y la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo UNCTAD, como base para una campaña proyectada por la ONU para alertar al mundo sobre los problemas del alcohol.

—Pasa a la página 7—

Al frío absoluto se acercan los físicos de Japón

Tokio, febrero 19 (UPI). Físicos nipones han creado la temperatura más baja jamás registrada, anunció la Universidad de Tokio.

El equipo, encabezado por Kazuo Ono, del Instituto de Física del estado sólido, consiguió bajar la temperatura dentro de un recipiente para investigaciones a solamente 0,00003 grados centígrados por encima del cero absoluto.

"Esperamos que tal avance provea a los ingenieros una importante herramienta para experimentar sobre la superconductividad y otros fenóme-

—Pasa a la página 21—



EN FILM. Roma, febrero (ANSA). Leigh McCloskey de la serie de televisión "Dallas", fue escogido para participar en el film italiano "Armas y Amores", que ya está siendo producido.



"ARMAS Y AMORES". Roma, febrero (ANSA). Escena de la película "Armas y Amores" que es un film caballeresco realizado por Giacomo Battiatto para la televisión italiana. De izquierda a derecha: Rick Edwards, Tanya Roberts, Ron Moss y Barbara de Rosso. Se dice que el film gustará a los televidentes porque es distinto a los que han estado de moda durante los últimos años.

Reagan optimista sobre la economía

Nueva York, febrero 19 (Latin-Reuters). La tan esperada recuperación económica está empezando.

El presidente Ronald Reagan, más optimista que sus consejeros económicos, piensa que dentro de poco se desarrollará ampliamente.

La recuperación económica es algo así como un brote de semilla, afirmó la semana pasada el presidente. Lo que estamos empezando a ver ahora son los retoños de una recuperación económica, añadió. Quien está regando activamente esos brotes es Paul A. Volcker, presiden-

te del Consejo de la Reserva Federal.

El presidente no está solo en este punto de vista de que la recuperación ha llegado. Repentinamente, muchos de los empresarios, banqueros, corredores de acciones, fabricantes de autos, agentes de bienes raíces e inclusive algunos economistas del país, han olfateado algo nuevo y refrescante en el aire que nos rodea.

El prolongado descenso de la economía de Estados Unidos terminó en diciembre, y ha empezado una recupera-

—Pasa a la página 9—

Aumentan sismos en un volcán de la Antártida

Washington, febrero 19 (Latin-Reuters). Un grupo de geólogos registró un grado inusual de actividad sísmica vinculada con el Monte Erebus en la Antártida, el volcán más meridional del mundo, informaron hoy científicos estadounidenses.

El volcán, cubierto de hielo y nieve, experimentó unos 20 a 80 temblores diarios desde 1980 y se vio sacudido por más de 900 terremotos en sólo tres días en octubre, agregaron los científicos.

Ninguno de los temblores superó los dos grados en la Escala Abierta de Richter, lo que significa que la gen-

—Pasa a la página 5—

Aún sin pruebas del "monstruo" de Loch Ness

Londres, febrero 19 (UPI). El "monstruo" de Loch Ness tal vez haya sido detectado por los aparatos de sonar, dijeron hoy científicos, pero la misteriosa bestia no pasa de ser una marca en una pantalla, si es que existe.

El Monstruo de Loch Ness ha existido en la leyenda y la fábula desde hace siglos. Pero hasta ahora no hay pruebas de que realmente existe, según datos de sonar publicados por el semanario New Scientist.

Un total de 40 contactos de sonar efectuados entre mayo y agosto y muestras del agua, suministran "datos consistentes con la presencia de grandes animales" en el famoso Lago de

—Pasa a la página 22—



VIOLIN DE PAGANINI. Génova, febrero (ANSA). Vigilantes urbanos de Génova, que custodian el violín que perteneció al compositor Niccolò Paganini, lo entregan al violinista Uto Ughi, para que lo use en un excepcional concierto que ofrecerá en Roma.

Difícil comunicarse con otros seres inteligentes

Arecibo, Puerto Rico, febrero 19 (AP). La existencia de alguna forma de vida inteligente en sistemas solares similares al nuestro es una posibilidad real, pero las probabilidades de detectarla son remotas, dicen los astrónomos del mayor radiotelescopio del mundo.

El director de Radioastronomía del Observatorio de Arecibo, Michel Davis, asesor técnico de un

proyecto de localización de señales de vida en la distancia cósmica auspiciado por la Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio (NASA), calificó de "sumamente reducidas", las posibilidades de detección debido a la complejidad del experimento y a la enorme extensión sideral que abarcará la exploración.

—Pasa a la página 22—

Asesinos de novela hay muchos en Gran Bretaña

Londres, febrero 19 (AP). Desde "Jack el destripador", que acuchillara a prostitutas londinenses, hasta John Haigh, que sumergía a sus víctimas en ácido sulfúrico, Gran Bretaña tiene una larga lista de asesinos cuyos crímenes han sido fuente de inspiración para muchas novelas, piezas teatrales y crónicas periodísticas.

El más reciente de estos asesinos es, un hombre que, según la policía, recluta sus víctimas en las tabernas del norte de Londres. Generalmente se trata de jóvenes obreros de pocos recursos con los que el asesino traba amistad, los convence de acompañarlo a su casa, los estrangula, los descuartiza y po-

—Pasa a la página 26—

Amistad entre artistas es vital en Hollywood

Hollywood, febrero 19 (UPI). La amistad personal entre las estrellas del cine y la televisión a menudo se extiende a relaciones profesionales que dejan ganancias en la taquilla y produce al mismo tiempo muchos momentos agradables.

Dejando a un lado las relaciones amorosas y los matrimonios entre actores y actrices —que muchas veces terminan en el

fracaso—, las estrellas gozan de la compañía de la gente de su profesión porque, como todos, les agrada conocer a las celebridades.

A menudo, las estrellas se hacen amigas después de haber trabajado juntas. Ese es el caso de, por ejemplo, Jack Lemmon y Walter Matthau. Son verdaderos amigos que andan

—Pasa a la página 5—